
АДМИНИСТРАЦИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

КАВКАЗСКИЙ РАЙОН КРАСНОДАРСКОГО КРАЯ 

 Совещание при заместителе главы МО Кавказский район 

 
 

Протокол №1 

Совещание директоров при заместителе главы  

МО Кавказский район Филатовой С.В. 

 

«26» марта 2021 г. 

      

Председатель: Филатова С.В. - заместитель главы МО Кавказский район 

Секретарь: Кузьмина О.В.- ведущий специалист управления образования 

Присутствовало: 27 чел. 

 

Повестка дня: 

1. «Об организации образовательного процесса в 2020-2021 учебном году. 

Объективность выставления итоговых оценок и проверочных работ».  

2. «Об организации горячего питания в 2020-2021 учебном году 

обучающихся общеобразовательных учреждений в МО Кавказский район». 

3.  «Об организации воспитательного процесса в 2020-2021 учебном году». 

4. «Об организации ремонтных работ в образовательных учреждениях МО 

Кавказский район». 

Ход совещания: 

 

1. Слушали:  заместителя главы МО Кавказский район Филатову С.В. «Об 

организации образовательного процесса в 2020-2021 учебном году. 

Объективность выставления итоговых оценок и проверочных работ»  

Решили:  Руководителям ОУ взять под  личную ответственность проведение 

итоговой аттестации и объективность выставления оценок по ВПР, а также 

качественное оформление  портфолио выпускников, претендующих на медаль. 

Не допустить, чтобы претенденты на золотую медаль по результатам ЕГЭ не 

подтвердили свои итоговые отметки. Принимать  все меры для объективного и 

принципиального оценивания знаний учащихся, так как это напрямую связанно 

с качеством образования. Обеспечить безопасность пребывания всех 

участников образовательного процесса в ОУ и организацию подвоза учащихся 

к учреждениям. 

2. Слушали: Филатову С.В.  «Об организации питания обучающихся в 2020-

2021 учебном году» 

Решили:   Каждому  руководителю ОУ нести личную  ответственность за 

качество продукции, поступающей на пищеблок, предпочтение необходимо 

давать кубанским производителям. Обеспечить участие родителей в 

организации контроля за качеством организации  горячего питания. 

Дополнительно  включить в районный Совет по питанию директора МАОУ 

лицей №3 Еремян Е.Р.  и директора МБОУ СОШ № 7 Редько А.П.  

 



 

 

3. Слушали:  Филатову С.В. «Об организации воспитательного процесса в 

2020-2021 учебном году»   

Решили:   Организовать  работу с несовершеннолетними, которые уделяют 

много времени нахождения в социальных сетях  и совершенно оторваны от 

реальной жизни.  Активизировать  работу ШВР с привлечением  активистов 

Школьного ученического самоуправления. Всем руководителям 

образовательных учреждений проанализировать списки учащихся, 

проживающих в других поселениях, для организации работы по обучению 

школьников в соответствии с территориальным закреплением.  

4. Слушали:  Филатову С.В. «Об организации ремонтных работ в 

образовательных учреждениях»  

Решили:   Руководителям ОУ   все ремонтные работы проводить через 

аукционы и площадки с целью недопущения коррупционных действий. 

Провести внеочередные совещания с педагогическими коллективами школ о 

запрете сбора денежных средств с родителей   на данные цели. 

 

 

 

 

 

 

Председатель совещания                       Филатова С. В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Секретарь совещания                                  Кузьмина О.В.        

 
        


